



Communiqué

Changements au sein du personnel du bureau du premier ministre

IQALUIT (Nunavut), le 2 mars 2007 – Le premier ministre Paul Okalik a annoncé aujourd’hui certains changements prenant effet immédiatement au sein du personnel de son bureau et de son ministère.

M. Bill Clay a été nommé chef de cabinet et secrétaire principal du premier ministre. Il possède une vaste expérience sur les scènes nationale et territoriale et occupait jusqu’à tout récemment le poste d’attaché de presse du premier ministre.

Mme Karen Kabloona a été nommée attachée de presse du premier ministre en remplacement de M. Clay. Elle occupait auparavant le poste d’adjointe du ministre Olayuk Akesuk. Elle compte de nombreuses années d’expérience dans le domaine des communications.

Mme Pat Angnakak, qui occupait jusqu’à tout récemment le poste de chef de cabinet et de secrétaire principale du premier ministre, a été nommée directrice des priorités ministérielles du ministère de l’Exécutif et des Affaires intergouvernementales. Elle présidera le groupe de travail interministériel chargé d’élaborer la stratégie de prévention du suicide pour le gouvernement du Nunavut.

- 30 -

Relation avec les médias :

Karen Kabloona
Bureau du premier ministre
(867) 975-5059